

Le Venezuela dénonce la stratégie de déstabilisation à Cuba développée par les Etats Unis.



Caracas, 15 Juillet (RHC) Le Vice –Président du Parti Socialiste Unis de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, a déclaré que les révoltes qui a connues Cuba font partie d’une grande campagne médiatique et de la stratégie de déstabilisation développée par les Etats Unis en Amérique Latine.

“Nous avons toujours alerté sur les intentions de l’impérialisme nord-américain de déployer sans se lasser, tous les moyens visant à éliminer tous ceux s’opposant à leur intérêts. Ce qui s’est passé à Cuba répond à une manipulation des faits, a souligné le dirigeant vénézuélien lors d’une conférence de presse à propos de la campagne électorale de son Parti.

Cabello a déclaré que les Etats Unis ne comprennent pas que cela fait déjà 60 ans que le blocus existe, et maintenant ils prétendent résoudre avec une aide humanitaire, les problèmes créés par les mesures

coercitives et unilatérales des gouvernements successifs.

'Il y a des massacres en Colombie, au Chile, le Président de Brésil est incapable de gouverner son peuple et personne n'en parle, en revanche, ils s'attaquent Cuba, le Venezuela et il s'agit d'un complot !, a assuré Cabello

Le Vice –Président du Parti Socialiste Unis de Venezuela, a réaffirmé que l'île de Caraïbe a toujours compté sur le soutien des vénézuéliens. Nous exprimons notre solidarité, respect et admiration pour le peuple cubain, Cuba sait qui peut compter sur nous !! a-t-il déclaré

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/263939-le-venezuela-denonce-la-strategie-de-destabilisation-a-cuba-developpee-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba